

'Golpe de mano del Gobierno a los medios de comunicación públicos'

CCOO: "Una de las obsesiones de Cospedal siempre ha sido privatizar la RTVCM y es lo que hará el PP si el resto no se lo impedimos"

Las decisiones del Consejo de Ministros del viernes 20 de abril sobre las RTV públicas constituyen un ataque sin precedentes a las RTV públicas y un grave retroceso del derecho a la información de la ciudadanía, un paso más para acabar con todo lo público, de vender todo lo público, se quiere hacer de todo un negocio.

La coordinadora del Área Pública de CCOO de Castilla-La Mancha, Carmen López señaló que las decisiones del Consejo de Ministros van a conllevar el "desprestigio" de las radios y televisiones públicas, las cuales deben estar al servicio de la ciudadanía. "Si pasan a ser privadas o partidistas, pierden su función de servicio público. Poco sentido tiene el tener radiotelevisiones públicas para que sean un instrumento privado, para que informen y actúen según los intereses particulares de quienes las dirijan".

López reiteró el rechazo del sindicato a este ataque al servicio público audiovisual, cuyos

únicos perjudicados son los ciudadanos y ciudadanas y personas al servicio de las radiotelevisiones públicas; que, a pesar de su compromiso con la pluralidad y la democracia, su dedicación y su profesionalidad, ven cómo el partido en el gobierno ataca diariamente su trabajo y, ahora, ven peligrar además sus puestos de trabajo.

La coordinadora regional del Área Pública de CCOO criticó y recordó que "una de las "obsesiones"



"Poco sentido tiene tener radiotelevisiones públicas para que sean un instrumento privado, para que informen y actúen según los intereses particulares de quienes las dirijan".

de M^{ra} Dolores de Cospedal siempre ha sido la privatización de la RTVCM, alegando "despilfarro y mala gestión". "Ya advirtió Cospedal que cuando Rajoy fuera presidente iba a ser posible y es lo que harán si el resto no se lo impedimos", concluyó.

Sindicatos denuncian talante impositivo y dictatorial del Ayuntamiento de Albacete

Las secciones sindicales de CCOO, UGT, STAS y SPL C-LM vuelven a denunciar el talante impositivo y dictatorial del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Albacete

El último capítulo "por ahora" de la constante vulneración del derecho de participación y libertad sindical y el ataque al estado de derecho por parte del Equipo de Gobierno, ha sido la convocatoria urgente de la Mesa General de Negociación, para proponer la modificación de la plantilla orgánica concretamente en el Negociado Técnico de Promoción de la Mujer, medida ya aprobada y ejecutada, pues las trabajadoras fueron despedidas el pasado 31 de marzo.

Este es otro ejemplo claro de la vulneración sistemática de los derechos sindicales por parte del Equipo de Gobierno y la ausencia total de negociación previa obligatoria de los asuntos que afectan a las condiciones laborales de los trabajadores municipales, según dispone el Estatuto Básico del Empleado Público y más en temas de gran importancia como es la supresión de dos puestos de trabajo.

Más información en www.castillalamancha.ccoo.es



Manifestación en Guadalajara por el cierre de medios de comunicación

Más de centenar de personas se manifestaron el lunes en Guadalajara ante el cierre de medios de comunicación que ha dejado sin empleo a unos cien trabajadores y trabajadoras.

Los profesionales de los medios de comunicación de Guadalajara denuncian que desde hace casi un mes no se publica ningún periódico diario dedicado a información local y provincial.

Los trabajadores y trabajadoras volverán a concentrarse el próximo 3 de mayo, Día Mundial de la Libertad de Prensa bajo el lema 'Sin información, no hay libertad. Por la defensa del periodismo', a las 19:00 horas, en la Plaza de Santo Domingo de la capital.